

GALLETAS



Haití es uno de los países más pobres del mundo. Durante los últimos años, ha prosperado el mercado de las tortas de barro o galletas de lodo, conocidas allí como “picas” y que se venden por unos centavos en los mercados del país. Están hechas de arcilla, agua, sal, aceite y hierbas. Con una de estas tortas los haitianos más pobres (y son la mayoría) logran matar el hambre durante unas pocas horas.

Los médicos han advertido del peligro que se corre por comerlas ya que incluyen bacterias, virus y minerales pesados. Pero para la población que carece de recursos, ésta es una forma de sobrevivir....